



# 教育センターだより

平成28年4月15日 文責 遠山 榮子

## 学校訪問・あたたかく迎えていただきました。

年度始めのお忙しい中、4月7日（木）・8日（金）に、センター長の古屋先生、相談員の政孝先生、スクールソーシャルワーカーの実子先生と教育支援スタッフの遠山の計4名で学校訪問をさせていただきました。どの学校でもなごやかに迎えてくださりありがとうございました。

12校のいずれの学校も、ビオラやスイセン、チューリップなどがきれいに咲きほこり、学びの場にふさわしい落ち着いた穏やかな風景。そして子ども達の元気の良いあいさつと校舎に響く明るい声。先生方の子ども達への優しく温かい眼差し。学校が一体となって前へ前へと進む力強さと明日への希望を感じました。子ども達のために、教育センターに寄せる期待の大きさに思いを新たにしました。

一人ひとりの子どもを支えるために何ができていて、何が足りていないのか、それをどう補っていいのか…様々な立場、角度から考え、実現に向けていく機動力となれるよう努めていきたいと思ひます。

### 中央公民館の中に教育センターがあります



### 教育センター見取り図



1F

2F

